

1月3日

マザーに「私はずっとあなたの家族と電話してみたかったのに、あなたは自分の家族とHFを遠ざけようとする。家族に電話するときに、自分たちも会話したかった。」と言われた。両親が英語を話せないことを説明しているし、そんなこと全く言われたことがなかったのでびっくりした。できる限り写真や動画なども使って自分の家族に関する話をするようにしていたが、HFを交えて日本の家族と電話することは考えたことすらなかった。5ヶ月間何も言わなかったのにいきなり怒ってくるのは理解できないが、今月どっかで家族と電話してHFを紹介しようと思った。

1月6日

マザーにどっか遊びに行けば？といわれたので、GiorgioとWalnutcreekに行った。バスを使ったら、他に誰もいなくて貸し切り状態だった。Escape roomに行く予定だったが一人45ドルだったので、諦めて映画を見に行った。M3GANという今日リリースされたばかりのホラー映画を見た。とても面白かった。

1月11日

髪を切りに行った。コロナなどもあり3ヶ月くらい伸ばし続けていたので、とてもさっぱりした。前髪は好きではなかったがどうせセットするので問題はないと思う。高校ではみんな当たり前のように髪の毛をセットしているのを見て最初はびっくりしたが、気づけば自分も当たり前のように毎朝ジェルを使っている。日本にいたときは抵抗があったのに、米国に来て変わった。これからもたまには新しいことに挑戦していきたい。

1月13日

いつも通りファザーとジムに行った。ジムに来る前にマザーから怒られて、筋トレ中ファザーにそのことを謝られた。バイトやデートでブラザーが家にいないせいで、マザーは精神的に少し不安定で、その分僕に色んなものを求めていてそれが悪く出ることもあるというのが、ファザーの意見だった。僕も全く同じ意見だった。また、マザーはブラザーがずっと家にいないのが複雑な思いみたいで、未だに受け入れられていないところがあるらしい。

1月18日

階段でベガを待っていたら、一人でランチをしていると思われてBriannaがランチを誘ってくれた。一瞬迷ったが一緒に食べることにした。声をかけてくれたのは優しさだし、断りたくなかった。最近是人からの誘いにはあまり断らないようにしている。この調子で積極的に頑張りたい。

1月22日

Saraとテニスに行った。多分3ヶ月ぶりくらいにまともに話した。色々話して、これからも友達として仲良くしようってなった。

1月23日

久々にSaraとSaraの友達と昼ごはんを食べた。気まずかったが、なんとかあった。これからも少しずつ顔を出して行って、仲をすこしでも復元できたらなと思う。突然みんなのもとを離れて他のグループに行ってしまうなかなか悪い状態になってしまったが、いい状態に持っていける可能性は十分あると思うので頑張りたい。

1月25日

放課後ACの家に行ったら、ホストチェンジの提案をされた。ここ2・3ヶ月のHFとの生活の感触やACにわざわざ家に呼ばれたことなどから覚悟はしていたが、言葉に表せないような複雑な感情になった。今回に関しては自分ができる限りのお手伝いやコミュニケーションをしたという思いからの残念な気持ちと、ずっと溜まっていたHFに対するフラストレーションやストレスから解放される思いが大きいと思う。関係性が悪かったわけではないが、お互い我慢しあっていることが多すぎたと思う。計画の立て方の違い、コミュニケーションの取り方、衛生感覚などが原因で、ホストマザーと特に上手く行かなかった。

ホストチェンジはACがかなり先導を切ったような形に見えた。ACからは、このホストチェンジはお互いにとってポジティブなもので、今より新しいHFとの方が間違いなく上手くいくと励まされた。この5ヶ月間で上手く行ったこと・行かなかったことを整理して、次のホストファミリーに生かしていけるようにしたい。

1月28日

5ヶ月間過ごしたホストファミリーと最後の一日を過ごした。マザーは仕事、ブラザーは朝からずっとガールフレンドと一緒にいたので、ファザーと一日のほとんどを過ごした。荷物詰めも終わり、夜ご飯にチャーハンと枝豆とを作ってあげた。喜んでくれた。立つ鳥跡を濁さずで、少しでもいい形でこの家を出ていけるようにしたい。

1月29日

今までのホストファミリーに花と手紙を渡してお別れをした。新しいホストファミリーに会うのは緊張したが優しい人たちが良かった。チューリップと日本の出しやお菓子とおもちゃを渡したら、喜んでくれた。家がキレイで豪邸でびっくりした。絶対にホストファミリーへの感謝の気持ちを忘れず、この新しい場所でまた頑張りたい。

1月30日

ホストファザーと初めて会った。基本は料理好きのファザーが料理を作るらしく、夕食作りを手伝った。ミートボールパスタを作った。結構手がこってて、結構美味しかった。手伝いをオファーしてもらってラックスしていいよと言われるだけで、あまり手伝いをするのができなかった。前の家とは違って家事がそこまで多くないのは嬉しいが、全くしないわけにはいかないのので何らかの自分の仕事を見つけるようにしたい。

1月31日

ホストシスターがオンラインのいじめを受けたらしく学校に行けなかったの、一人で歩いて行った。6,7分くらい着くのでとても便利だった。、今まで毎日使っていた歩道橋が実は倒壊の危機にあったらしく、街のメインの道路が封鎖されていた。自分が使ってるときに崩れなくて良かったなーと思った。

ファザーと国際関係と大学に関する話をした。アメリカの大学にはずっと興味はあるが、道が遠すぎて本当に大変。日本からの助けは正直使い物にならないことがほとんどだが、自分で高い目標を掲げている以上、楽しんでこの状況を突破していきたい。